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令和７年度 第４回部長会議 会議記録（要旨） 

 

開催日時：令和７年６月６日（金）  15時00分から16時35分まで 

開催場所：Ａ203-204会議室 

出席者 ：佐藤市長、髙田副市長、熊谷教育長、清水総務部長、佐々木企画部長、下平リニア推進部長、牧内リ

ニア駅周辺整備担当参事、林市民協働環境部長、下井ゼロカーボンシティ担当参事、林福祉部長、山

﨑こども未来健康部長、市瀬産業経済部長、今産業経済部参事、小倉建設部長、馬場建設部参事、岡

本危機管理部長、井田上下水道局長、齊藤市立病院事務局長、福岡会計管理者、筒井議会事務局長、

秦野教育次長、小澤財政課長、松井秘書課長、滝沢南信州広域連合事務局次長、澤柳企画課長 

 

会議内容 

１ 理事者あいさつ 

＜市長＞ 
・議員改選後初めての定例会となる。部課長はしっかり準備をし、丁寧に対応すること。 

・６ 月１日の土砂災害全国統一防災訓練では、公開型 ＧＩＳ「いいだ ｗｅｂ まっぷ」の運用訓練を初めて

行った。各部局でも活用方法を検討すること。 

＜副市長＞ 

・第２回定例会では丁寧に説明をすること。 

・部課長の感想も含めて、勉強会の状況を全体で共有すること。 

＜教育長＞ 
・全国学力学習状況調査では、小学生の８割、中学生の約65％が夢を持っていると回答しているが、職業のこ

とと考える場合が多い。みらい創造教育の研修会の中で、夢は職業ではなく生き方だと話があった。自分の

生き方を見つけていくことが大事だと改めて感じた。 

 

２ 協議事項 

 (1) いいだ未来デザイン2028の進行管理について 

◇趣旨 

  ・いいだ未来デザイン2028の進行管理について協議する。 

◇意見  

（市長） 

 ・会議の名称を再検討すること。 

 ・俯瞰した視点をベースにして重点化していく。 

（教育次長） 

 ・ブレストの４原則にある「他の人の意見に乗っかる」ことは大事である。次回の校長会で行うグループワ

ークでは、ＧｏｏｇｌｅのＧｏｏｇｌｅスライドを活用して、自分の意見を入力すると同時に、他のグル

ープの意見も共有できるように用意している。 

（危機管理部長） 

 ・テーマ１に「10年後はこんな世の中で飯田市にはこんな影響がありそう」とあるが、10年後を考えた時に

「リニア」というキーワードは影響がある。 

（市長） 

 ・予算編成の基本方針の前文として、令和８年度の視点を考えてほしい。 

 

３ 報告事項 

 (1) 令和７年飯田市議会第２回定例会の付議案件について 

  ◇趣旨 

  ・令和７年飯田市議会第２回定例会の付議案件について報告する。 

公表用 
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 (2) 令和７年度一般会計補正予算（第２号）について 

  ◇趣旨 

  ・令和７年度一般会計補正予算（第２号）について報告する。 

 

 (3) 会計年度任用職員の勤務実績評価について  

  ◇趣旨 

  ・会計年度任用職員の勤務実績評価について報告する。 

 

(4) 飯田市多文化共生社会推進計画 第３次改訂版について 

  ◇趣旨 

 ・飯田市多文化共生社会推進計画 第３次改訂版について報告する。 

◇意見  

 （危機管理部長） 

 ・案件名が分かりづらいため、再検討した方が良い。 

 

(5) 飯田市準用河川改修・維持管理計画について 

  ◇趣旨 

  ・飯田市準用河川改修・維持管理計画について報告する。 

 

 (6) 令和６年度地域ポイント付与による地域通貨実証実験の報告について 

  ◇趣旨 

  ・令和６年度地域ポイント付与による地域通貨実証実験の報告について報告する。 

◇意見  

（市長） 

 ・チャージ機能を活用した地域マネーの流通を増やした方が良い。実証実験の中で域内から流出する手数料

が減らせるのであれば効果として判断しても良い。 

  

(7) 第２回定例会各委員会協議会報告事項について 

  ◇趣旨 

  ・第２回定例会各委員会協議会報告事項について報告する。 

 

４ その他、連絡事項 

(1) 令和７年度 飯田市戦没者追悼式 開催計画（案） 

 

(2) 休日どこ行く？！カレンダー2025 

 

(3) 答弁整理票確認作業のデータ化 

 

 

５ 閉 会 

 


